

Cepal augura bajo crecimiento para Latinoamérica en 2016



NACIONES UNIDAS



S. de Chile, 10 abr (RHC-PL) La Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) hizo un recorte en sus proyecciones de 2016 en torno al crecimiento de América Latina y el Caribe, admitió que el retroceso del producto interno bruto (PIB) se mantendrá este año, a renglón seguido del -0,5 por ciento de 2015.

En un comunicado de prensa el organismo de Naciones Unidas apuntó que sus predicciones se basan en un entorno global difícil en el cual se mantiene el bajo crecimiento de los países desarrollados y una importante desaceleración en las economías emergentes, en particular China.

Además, una creciente volatilidad y costos en los mercados financieros, y bajos precios de las materias primas, en especial de hidrocarburos y minerales.

Las economías de América del Sur, especializadas en la producción de bienes primarios, en especial petróleo y minerales, y con elevado grado de integración comercial con China, registrarán una

contracción de -1,9 por ciento, anotó.

De otro lado, la Cepal adelantó para las economías de Centroamérica una tasa de incremento de 3,9 por ciento, inferior a la registrada en 2015 (4,3). Con México incluido, esa zona lograría en 2016 un 2,6.

Los expertos de la entidad de la ONU consideraron que se aprecia mayor debilidad de la demanda interna de los países de la región, en la cual la caída en la inversión doméstica es acompañada por una desaceleración del consumo.

Igualmente, coincidieron que en el nuevo escenario para las economías del norte de América Latina y el Caribe se refleja una recuperación menor a la anticipada en Estados Unidos y da cuenta de los efectos de ajustes en las políticas fiscales.

Revertir la actual fase de desaceleración y dinamizar el crecimiento en la coyuntura actual impone una serie de retos para las economías de la región, anticipó la Cepal

De cualquier modo, subrayó la importancia de seguir los esfuerzos para proteger los avances sociales logrados en años recientes e impedir retrocesos ante el escenario de menor crecimiento económico

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/90029-cepal-augura-bajo-crecimiento-para-latinoamerica-en-2016>



Radio Habana Cuba